



Ecopetrol reforzará su tarea en Estados Unidos, Brasil y México

Mientras en el país el Gobierno frenó la firma de nuevos contratos de exploración, incluso el fracking, **Ecopetrol** destinó el 28% de su inversión para estas tareas en el exterior.



Ecopetrol destinó el 19% de su inversión en 2023 para la producción de crudo con la técnica del fracking en el Bloque 55 de la Cuenca Pérmica en el estado de Texas (Foto). FOTO **Ecopetrol**

PUBLICADO HACE 52 MINUTOS



Mientras **Ecopetrol** espera el aval de Washington para desarrollar negocios con PDVSA y así incursionar en Venezuela, reforzará su tarea en exploración y producción de petróleo y gas natural en Estados Unidos, Brasil y México para 2023.

Y para llevar a cabo esta misión, la petrolera nacional destinó por cada \$100 en inversión, \$28 para las actividades de exploración y producción (E&P) onshore y offshore en los tres países del continente.

Este presupuesto de E&P para la operación internacional de **Ecopetrol** en el presente año llama la atención si se tiene en cuenta que para el 2022 las inversiones del negocio de petróleo y gas fueron del 78% en Colombia, y el restante 22% en el exterior.



ECONOMÍA

Ecopetrol va en serio con la transición energética, este es su plan de inversiones

El aumento en las inversiones de **Ecopetrol** para su tarea en el exterior es, al menos, confusa frente a las políticas del nuevo gobierno para frenar la firma de nuevos contratos de exploración, incluso para vetar el fracking, en el territorio nacional por temas ambientales.

“Es paradójico porque la motivación de una política antiextractivista es el cuidado al ambiente y la descarbonización. Si las operaciones en el exterior son ambientalmente sostenibles las que se hagan en Colombia para mantener nuestra autosuficiencia energética también lo son. El país debe extraer todos sus recursos

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 Sembrar semillas
- 2 Feliz eternidad, maestro Elkin
- 3 Aumentar o no la edad de jubilación
- 4 Acueducto para 35.000 personas, la mayor deuda en La Estrella
- 5 Director del Parque Arví, en llos por acoso laboral

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Se empiezan a gastar la tributaria en subsidios del Soat y peajes
- > **Ecopetrol** reforzará su tarea en Estados Unidos, Brasil y México
- > El Bitcóin repunta y gana 30% en lo que va de 2023
- > Descarbonización, inversión y tributación, los tres mensajes de Colombia en Davos
- > Amazon despedirá desde este miércoles a 18.000 empleados

mientras los tenga”, resalto Ines Eivira Vesga, partner en Holand & Knight.

Las inversiones

En diciembre pasado, la junta directiva de la petrolera aprobó el plan general de inversiones que se trazó entre \$25,3 billones y \$29,8 billones para el 2023.

El órgano directivo además dejó en claro que “los montos de los proyectos individuales de inversión serán evaluados en su momento”.

Así, las inversiones en E&P de Ecopetrol en el exterior para el presente año están entre \$7,08 billones y \$8,34 billones.

“La operación internacional de Ecopetrol hace parte de la estrategia de diversificación natural del riesgo que adelanta cualquier compañía del sector energético a nivel global y permite que la empresa busque alternativas rentables y sostenibles en otros países, más si es una empresa que compite en un sector totalmente globalizado, como lo es el de hidrocarburos”, señaló Julio César Vera, presidente de la fundación Xua Energy.

Más exploración

El grueso de la inversión en E&P de Ecopetrol se lo lleva su operación en Estados Unidos con tareas offshore y onshore.

Así, con su subsidiaria Ecopetrol USA, la petrolera colombiana desarrolla a través de la filial Ecopetrol América trabajos de producción en el bloque MC-726, tarea offshore frente a las costas del estado de Misisipi, en una operación que comparte con Chevron y Hess.

Además, desarrolla el bloque MC-904, en una actividad de exploración que realiza en conjunto con las petroleras junior Fieldwood y Talos.

Por su parte en las tareas onshore, con la filial Ecopetrol Permian, la petrolera colombiana desarrolla tareas de fracking en el bloque 55 en compañía de la multinacional Oxy.



ECONOMÍA

Ecopetrol entregará a la Nación \$52,5 billones, pero la mitad irá a pagar déficit del fondo de combustibles

“Los excelentes resultados operativos y financieros de nuestra operación en el Permian, que alcanzan nuevos máximos históricos, reflejados en un incremento en la producción en el tercer trimestre de 2022 del 79% frente al mismo periodo del 2021 es por una producción promedio de 43.700 barriles promedio día”, señaló Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Para los trabajos de fracking en la Cuenca Pérmica en Estados Unidos en 2023, la petrolera colombiana destinó el 19% (entre \$1,3 billones y \$1,5 billones).

Brasil y México

Para la operación en Brasil, con la filial Ecopetrol Brasil, la compañía destinó en inversiones el 9% (entre \$637.000 millones y \$750.000 millones) para el desarrollo de actividades de exploración en aguas marinas frente a las costas del estado de Sao Paulo, en la Cuenca de Santos.

“Se logró el ingreso en las oportunidades exploratorias Pau Brasil y Saturno, así como la adquisición del 30% del descubrimiento Gato do Mato ubicado en los bloques BM-S-54 y en el Contrato de Producción Compartida Sul de Gato do Mato, que ejecutamos con Shell y Total Energies”, dijo Bayón.

La otra operación E&P que desarrolla Ecopetrol es en México, país en el que actualmente se está trabajando en la maduración de oportunidades de exploración en los bloques offshore 6 y 8, frente a las costas del estado de Veracruz, en una operación que desarrolla en socio con Petronas.

Los trabajos en la nación centroamericana los hace a través de su filial ECP Hidrocarburos México.



VER INFOGRAFÍA

OPERACIÓN INTERNACIONAL DE ECOPETROL

BRASIL

1. Bloque: BM-S-54
(Cuenca Do Santos)

En asociación con Shell y Total





Fuente: Ecopetrol. Infografía: EL COLOMBIANO © 2023. DC

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARA SABER MÁS

SINGAPUR, EL NUEVO PUENTE PARA ASIA

Con la misión de comercializar en Asia los crudos que produce, **Ecopetrol** creó la filial **Ecopetrol Trading Asia (ECPTA)** con sede en Singapur (Malasia) y que inició operaciones en abril de 2022. A septiembre ya había vendido 25 millones de barriles, lo que ha permitido

consolidar las exportaciones de la petrolera al mercado asiático. "La presencia física de **Ecopetrol** en esta parte del mundo ha facilitado el desarrollo de nuevas relaciones comerciales con clientes en China, India, Japón, Corea del Sur, Brunei, entre otros, profundizando así nuestra estrategia de diversificación al tiempo que mejoramos significativamente los márgenes de venta", dijo Bayón.

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

ECONOMÍA EMPRESAS **ECOPETROL** ESTADOS UNIDOS MÉXICO BRASIL



ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ

Periodista de economía de El Colombiano. Lector de Gabo, adicto a la música de los 80's y amante del buen periodismo.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

VER TÉRMINOS Y CONDICIONES

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO

